
一般財団法人兵庫県バスケットボール協会会長就任挨拶

2016年 1月 31日に行われました一般財団法人兵庫県バスケットボール

協会設立のための評議員会において、理事として承認していただき、続く

理事会において代表理事・会長にご推挙してもらいました一般財団法人兵

庫県バスケットボール協会代表理事・会長を拝命しました八木善生であり

ます。

私自身は、バスケットボールを競技者として経験したことはございません。最初は、自

分の子どもが部活動で大会へ参加する時に、応援する親の立場で関わりました。次に、妻

が家庭婦人連盟の試合に出場するのを見に行く中で、役員に名前を連ねて欲しいと言われ

て、役員になりました。現在は、兵庫県女性バスケットボール連盟会長をしています。

従来の任意団体の時とは違い、法人化して一般財団法人になるにあたり、組織としての

ガバナンスの強化が必要となります。代表理事である会長は、常時会議に出席することが

必要となり、他の役員の方々と互いに協力し合い、より良い方策を巡らし、県下のバスケ

ットボール愛好家の皆様が快適な環境の下でバスケットボールが楽しめるように、協会運

営ができるように努めていきたいと思います。

兵庫県協会の歴史８５年は、たいへん重たいもので、今も身の引き締まる思いでこの挨

拶をさせていただいています。何よりもまず、この法人化をスムーズに進められるように、

副会長はじめ、理事の諸氏と連携を取りながら、連携のできる組織作りを進めたいと思い

ます。来年開催予定の日本スポーツマスターズでは西宮市、尼崎市で開催させていただき

ます。新組織での最初の全国大会になると思います。より良い大会になるように皆さまと

ともに盛り上げていきたいと思っています。

最後に、当協会に関わるすべての皆様、バスケットボールを愛好される皆様のより一層

のご支援、ご協力をお願いいたしまして、会長就任の挨拶といたします。
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